

# SENATOR

## Rapat Pemantapan Porprov, Abustan Tekankan Pentingnya Persiapan dan Kebersamaan

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.SENATORINDONESIA.COM](http://BARRU.SENATORINDONESIA.COM)

Sep 28, 2022 - 08:42



*Sekda Barru Dr. Abustan selaku Ketua Kontingen Porprov Barru, memimpin rapat pemantapan*



BARRU- Bertindak selaku Ketua Kontingen Barru, DR. Ir. Abustan AB, M.Si pimpin rapat bersama pengurus KONI dan Para Ketua Cabor di Sekretariat KONI Barru, Selasa Malam, (27/9/2022).

Pertemuan yang diinisiasi oleh Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir bertujuan pemantapan persiapan menuju PorProv Sulsel di Sinjai-Bulukumba pada 22 Oktober mendatang ini, untuk pertama kalinya digelar Pasca Keputusan tentang Susunan Panitia Pengelola, Atlit dan Official Pemda Barru yang ditetapkan oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si.

Ketua Kontingen Abustan yang juga merupakan Sekretaris Daerah Kabupaten Barru ini, menekankan pentingnya terus memantapkan persiapan dan terus membangun kebersamaan.

"Yang paling penting Jaga kebersamaan, Kekompakan, dan nanti akan dilaksanakan survey lokasi dalam waktu dekat ke Sinjai-Bulukumba, untuk melihat pemondokan dan identifikasi kondisi yang ada," sebut Sekda Abustan.

Diantara yang menjadi perhatian yaitu persiapan pelepasan Kontingen, perangkat Devile, kesiapan tim medis, pemetaan venue, serta ketersediaan konsumsi, disebabkan jarak antar Dua Kabupaten ini, cukup jauh.

"Pertimbangkan untuk menyiapkan Tim medis di kedua lokasi, Sinjai-Bulukumba, Ingat, Semua harus dihitung, sebab memiliki konsekuensi yang mana Sinjai-Bulukumba memiliki jarak sekira Satu jam setengah, usahakan Schedule pertandingan untuk diketahui bersama," sebut DR Abustan.

Dirinya juga berharap agar hal-hal yang sudah bisa dipersiapkan di Barru, semisal Bekal Konsumsi sudah dipersiapkan, bahkan berharap Pengusaha atau Dermawan diharap dapat dihubungi untuk turut menjadi bagian dari Semangat Patriot Olahraga.

"Bawa memang mi, semisal bahan konsumsi seperti beras dan telur, kalau bisa galang keterlibatan pengusaha dan dermawan, demikian pula persiapan kita untuk perlengkapan atlit saat pertandingan," tandasnya.

Hal ini, mengingat potensi sekira Puluhan ribu Pengurus, Atlit, Simpatisan Olahraga di semua Kabupaten/Kota se-Sulawesi Selatan akan banjir mendatangi

Sinjai-Bulukumba pada pertengahan Bulan Oktober mendatang.



Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir yang memang sejak dilantik pada awal tahun lalu terus melakukan kordinasi pemantapan, menyampaikan jadwal pelepasan dan skema pemberangkatan.

"Insya Allah, 17 Oktober akan dilakukan pelepasan secara resmi untuk kontingen Kabupaten Barru, dan diharapkan tanggal 20 Oktober, Seluruh Kontingen telah tiba di Posko Cabor masing-masing untuk persiapan sehari istirahat sebelum Defile Pembukaan di tanggal 22 Oktober," sebut Thalib Kadir.

Pengurus KONI Barru juga berharap agar segenap ASN maupun lainnya yang tergabung dalam Kontingen Barru dan memerlukan ijin mewakili Daerah selama kegiatan Porprov Sulsel ke 17 digelar, akan difasilitasi untuk mendapatkan ijin tersebut.

Diketahui, Pemda Barru melalui KONI Barru menyediakan biaya transportasi dan konsumsi yang disalurkan ke masing-masing Cabor, demikian pula uang saku di lokasi, serta bonus istimewa bagi setiap Prestasi Olahraga yang diraih nantinya.

(Ahkam/Humas KONI Barru)